Plus de 330.000 € seront versés au CHU de Poitiers par le fonds Aliénor en 2020

Le 19 juin 2020 à 18:01

POITIERS - Le fonds de dotation Alienor versera dans le cadre de sa mission de promotion, de soutien et de développement de la recherche en santé et de l'innovation médicale 330.098 euros au CHU de Poitiers, au titre des dons recueillis en 2019, a indiqué l'établissement vendredi dans un communiqué.

Le conseil d'administration du 11 juin du fonds Alienor, présidé par Anne Costa, directrice générale du CHU, a décidé de répartir la somme entre 9 projets de recherche, dont "150.000 € pour les travaux du Pr Philippe Rigoard [neurochirurgien], portant sur la cartographie du mal de dos grâce à une application pour mieux soigner les malades".

Le fonds Aliénor "a également attribué 9.588 euros pour l'organisation de deux sessions de formation à la chirurgie par simulation".

Au total, depuis sa création fin 2016, le fonds de dotation a recueilli 701.335 € de dons.